

## VPOD Thun

E.W. Thun In letzter Stunde musste unsere letzte Versammlung widerrufen werden, da allzu viele Entschuldigungen einliefen. Die wieder modern gewordene Grippe hat uns einen Strich durch die Rechnung gemacht. Wir wollen hoffen, dass die davon Betroffenen sich bald wieder erholen und wünschen ihnen baldige Genesung.

Da nun im Februar statutengemäss die Generalversammlung stattfinden muss, bat der Vorstand beschlossen, diese auf Samstag, den 12. eventuell 19. Februar anzusetzen und dann das Referat von Verbandspräsident Genosse Dr. Hans Oprecht über unser Arbeitsprogramm einzuschalten. Wir sind diesbezüglich bereits mit dem Zentralsekretariat in Verbindung getreten und werden je nach Zusage des Referenten den definitiven Zeitpunkt an dieser Stelle bekannt geben.

Die Schutzkleider sind bereits zum Versand gekommen. Dieselben sind dem Lieferanten laut beigelegter Rechnung zu bezahlen und die 50 Prozent auf der Spesenrechnung zu verrechnen unter Beilage der Rechnung als Beleg. Um eine gleichmässige Regelung zu ermöglichen, ersuchen wir die Kollegen, sich an diese Weisungen zu halten.

Der Vorstand

Der öffentliche Dienst, 28.1.1927